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A TUTTI I DIPENDENTI  

ARNAS CIVICO DI CRISTINA BENFRATELLI 
 

                                                                                                            
 

 

Oggetto: esito incontro sindacale 08.05.2024 

 
STABILIZZAZIONE OSS, PROFESSIONI SANITARIE E ALTRE FIGURE 

Le OO.SS. e la RSU all’unanimità, come già anticipato nel documento unitario fatto pervenire 

all’Amministrazione, chiedono di dare seguito alle procedure di stabilizzazione in itinere dando priorità alle 

procedure già avviate per accelerare le tempistiche.  

In riferimento al profilo di O.S.S., l’ Amministrazione comunica i seguenti dati: 

O.S.S. a tempo indeterminato n.221;  

Co.Co.Co. n.211;  

L.P. n.3. 

Le OO.SS. e le R.S.U. ribadiscono che venga effettuata LA STABILIZZAZIONE DI TUTTO IL 

PERSONALE AVENTE DIRITTO e che vengano prorogati i contratti del restante personale.  

Su n.214 precari, circa n.150 hanno presentato domanda e n.49 sono i posti vacanti presenti in dotazione 

organica, quindi vi sarebbe un esubero di circa 100 unità su quanti hanno presentato domanda se si dovesse 

accertare che tutti posseggano i requisiti. 

Alla richiesta delle OO.SS. sulla proroga dei contratti di coloro che resteranno esclusi dalle stabilizzazioni 

Full-time, il Commissario Straordinario dichiara di necessitare di tempo per approfondire ed analizzare il reale 

bisogno assistenziale e la massa finanziaria congelata destinata ai suddetti rinnovi. 

Seguiranno ulteriori approfondimenti ma non sembrano essere messi in discussione i rinnovi contrattuali di 

fine Giugno. 

Con ulteriori futuri incontri nel breve termine, si avranno notizie più dettagliate sui numeri. 

 

PROGETTO BRONCHIOLITI E PROGETTO DEMATERIALIZZAZIONE DEL FASCICOLO 

DIPENDENTE 

Le OO.SS. chiedono venga dato mandato di pagare i progetti conclusi e non ancora saldati ai quali ancora 

oggi non è stato dato riscontro. Il Commissario Straordinario conferma che verranno deliberati e messi in 

pagamento. 

 

SMALTIMENTO FERIE 

L’Amministrazione accetta la proposta avanzata in precedenza dalle RSU ossia di garantire prioritariamente 

lo smaltimento delle ferie per il personale prossimo alla quiescenza e condivide la scelta di elaborare un 

cronoprogramma in collaborazione con i Coordinatori ed i Capi Dipartimento, per lo smaltimento delle ferie 

in esubero del restante personale. 

Nasce l’esigenza di istituire e regolamentare la banca delle ore. 

 

 

 

 



 

REGOLAMENTO D.E.P. 

L’Amministrazione invierà alle OO.SS. una bozza di regolamento basato sui criteri stabiliti dal contratto in 

riferimento ai D.E.P. (EX FASCE) che ricordiamo avranno decorrenza da Gennaio 2023. 

Secondo le prime proiezioni, su circa 1150 aventi diritto, per il 2023, solo metà beneficeranno del differenziale 

economico di professionalità (ex passaggio di fascia).  

Vengono confermate le somme pari a 600000 per l’anno 2023. 

Per i D.E.P. del 2023 verrà pubblicato un bando e sarà attivo per 20 gg. 

Per l’anno 2024 vi sarà un futuro tavolo di confronto. 

 

SISTEMA PREMIANTE 

Chiediamo che venga fatto il massimo sforzo per riuscire a pagare il sistema premiante entro Luglio-Agosto. 

L’Amministrazione dichiara che farà il possibile ma ci sono dei tempi e procedure fisiologiche che esulano 

dalla loro volontà. 

 

STRAORDINARIO SCATURITO DAI FESTIVI INFRASETTIMANALI 

Il problema è legato alla gestione da parte della Ditta che gestisce il software, quindi fin quando la stessa non 

sistemerà la modalità di registrazione/timbrature delle giornate interessate non si potrà procedere al 

pagamento. 

Il Commissario comunica che hanno già in programma una riunione nei prossimi gg con l’Amministratore 

Delegato della società informatica e ci terranno aggiornati. 

 

RIMODULAZIONE SISTEMA DI VALUTAZIONE SALARIO DI RISULTATO-PRODUTTIVITA’ 

Verrà istituito un tavolo tecnico formato da n.1 componente per O.S. e l’Amministrazione per confrontarci 

sulla tematica. 

 

INCARICHI DI FUNZIONE IN ATTESA DI TITOLARITA’ 

Il Commissario Straordinario richiede ulteriore tempo per fare una migliore valutazione sul modello 

organizzativo. Chiediamo delle tempistiche certe ma anche su questo punto e ci viene riferita come data 

orientativa la fine di Giugno. 

 

PROCEDURA ECG TELEMATICA 

Le OO.SS. rappresentano e ribadiscono la problematica relativa alla procedura di refertazione di ECG 

telematica che obbliga gli O.S.S. ad allontanarsi dalla propria Unità Operativa, anche per ore, per la 

refertazione brevi manu degli stessi quando l’Ufficio informatizzazione ha inviato (ormai da mesi) le istruzioni 

per poter espletare tale servizio per via del tutto telematica. 

Abbiamo rappresentato i rischi relativi alla sicurezza per gli Operatori Socio Sanitari coinvolti soprattutto 

durante le ore festive e notturne oltre alle criticità conseguenti nelle U.O. chiedendo spiegazioni in merito alla 

non operatività della procedura cui sopra. 

Il Commissario Straordinario comunica che verrà organizzato un incontro tra gli attori protagonisti per 

risolvere la questione nel più breve tempo possibile. 
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